

MOT DE LA PRÉSIDENTE



Notre 15^{ième} saison s'amorce sous le thème ***Bienveillance et Mieux-Être***. Bienveillance envers soi-même et bienveillance envers les autres. Mieux-être pour soi-même et mieux-être dans la collectivité. Gardons à l'esprit que nous sommes un élément d'un Tout et que le bien-être de ce Tout dépend de notre attitude.

Cette année encore, vous retrouverez avec plaisir toutes nos activités régulières et votre conseil d'administration demeure constamment à l'affût de nouvelles idées afin de maintenir notre organisation au rythme du jour et pour rejoindre le plus de membres possible, que vous soyez actifs ou plutôt sédentaires.

Nous avons préparé un programme très informatif et captivant pour notre semaine des aînés qui se déroulera du 30 septembre au 4 octobre. Des déjeuners causerie sur des sujets qui intéressent particulièrement les aînés et des après-midi de musique et de divertissement.

Depuis notre première saison de septembre 2010, les adhésions ont connu une hausse constante, ce dont nous pouvons avec justesse nous réjouir. Nous atteignons maintenant plus de 2 700 membres, ce qui confirme le bien-fondé de la présence d'une organisation vouée au bien-être des aînés dans toute communauté. Contrer la solitude, offrir des activités intéressantes, informer, divertir, voilà bien ce qui nous motive et qui est le but premier de notre existence et notre mission.

Nous sommes là pour vous et pour rendre vos années de retraite les plus actives et profitables possible.

Merci de faire partie de cette belle fraternité qu'est le club Fadoq Cercle d'Or de Mascouche.

Isabelle Fournier, présidente

(En collaboration avec Suzanne Paré)